

Mahatma Gandhi Filosofi

As recognized, adventure as with ease as experience nearly lesson, amusement, as capably as contract can be gotten by just checking out a book **Mahatma Gandhi Filosofi** moreover it is not directly done, you could assume even more around this life, on the order of the world.

We pay for you this proper as without difficulty as simple mannerism to acquire those all. We pay for Mahatma Gandhi Filosofi and numerous ebook collections from fictions to scientific research in any way. in the course of them is this Mahatma Gandhi Filosofi that can be your partner.

The Glass Palace - Amitav Ghosh 2008

Makna agama dalam kehidupan - Ketut Wiana 2000
Conduct of life from Hindu Bali viewpoint;
collection of articles previously published in Bali post daily.

50 Tokoh Politik Legendaris Dunia -

ETIKA LINGKUNGAN (Teori dan Praktik Pembelajarannya) - Atok Miftachul Hudha
2018-09-16

Sebagai buku yang diharapkan memberikan pengayaan kompetensi mahasiswa dalam

kajian bioetika, khususnya dalam kajian etika lingkungan, buku ini terdiri dari 6 Bab. Bab I merupakan pengantar yang memberikan informasi latar belakang mengapa buku ini disusun/ditulis. Permasalahan lingkungan adalah fakta yang tak terbantahkan. Manusia berada pada baris terdepan sebagai tersangka atau bahkan terdakwa terkait masalah itu. Untuk semakin menguatkan pemahaman mahasiswa terkait masalah tersebut maka bagian Bab II buku mengupas tentang Manusia dan Permasalahan Lingkungan. Uraian terdiri atas 1) manusia sebagai pembuat masalah lingkungan, 2) pencemaran udara dan problem pemanasan global, 3) pencemaran air dan problem penggunaan air, 4) pencemaran tanah dan problem penggunaan lahan, dan 5) deforestasi dan eksploitasi sumberdaya laut berlebihan. Berbagai data coba dihadirkan dalam bagian tersebut, baik dari data

primer ataupun sekunder. Bab III secara khusus membahas tentang konsep etika, mulai dari definisi etika, teori etika, etika normatif, etika terapan, dan metaetika, kaidah atau norma etika, hingga prinsip etika. Pembahasan tersebut diharapkan memberikan pemahaman secara komprehensif dan holistik. Selanjutnya, pemahaman tersebut akan menjadi dasar dalam mempelajari Bab IV yang menguraikan konsep etika lingkungan. Bab ini menyajikan definisi etika lingkungan, tiga kelompok dalam etika lingkungan berdasarkan pendekatannya, teori-teori yang berkembang dalam etika lingkungan, dan beberapa wujud implementasi etika lingkungan (deep ecology). Bab V dalam buku ini adalah upaya menegaskan bahwa Islam lah agama yang benar-benar lengkap dan paling peduli terhadap kelestarian lingkungan. Bab ini menguraikan etika lingkungan dalam Islam (Islamic deep

ecology). Pembaca dapat mempelajari apa urgensi dari Islamic deep ecology, asas-asas Islamic deep ecology, upaya menginternalisasi nilai-nilai Islam dalam permasalahan lingkungan dan akhlaq terhadap lingkungan hidup. Setelah mempelajari bab V ini kita akan semakin mengimani bahwa Islam memperhatikan dan mempedulikan secara detail semua komponen lingkungan tanpa terkecuali. Islam sebagai agama rahmatan lil alamin (rahmat bagi semesta alam) telah memberi rambu-rambu yang jelas dan benar bagaimana seharusnya sentuhan hidup terhadap lingkungan sehingga yang tersaji adalah equilibrium (keseimbangan) dan bukan kehancuran/kerusakan.

Ketertindasan Perempuan Dalam Tradisi Kawin Anom - Dr. Rosramadhana nasution
2016

Buku ini merupakan hasil penelitian tentang subaltern perempuan banjar dalam tradisi

Kawin Anom (kawin muda). Mengungkap ketertindasan perempuan dalam konteks budaya lokal yang dialami sejak zaman kolonial hingga saat ini (poskolonial). Warisan kawin anom berlangsung secara terus-menerus dan menjadi sebuah tradisi. Transformasi budaya kawin anom dimulai dari sistem perjodohan sampai pada pergaulan bebas anak-anak muda. Kawin anom direproduksi dalam fungsi sosial, budaya, dan ekonomi, sehingga berdampak pada ketertindasan perempuan yang melakukan kawin anom. Pengalaman perempuan kawin anom (life history) merupakan bagian penting dari studi etnografi feminis dalam tulisan ini. Budaya patriarki yang tertanam sejak zaman kolonial menjadi sebuah gambaran hidup mereka yang kuat. Penderitaan selama kawin anom berlangsung mereka lakonkan hanya karena rasa malu dan mempertahankan sebuah perkawinan.

Padahal, sejak awal menikah mereka juga tidak mengetahui apa sebenarnya arti sebuah perkawinan. Perempuan menjadi tertindas manakala agama dan budaya juga dikaitkan dalam kehidupan mereka tanpa landasan yang sebenarnya. Ketertindasan perempuan dalam kehidupan rumah tangga sejak melakukan kawin anom dapat berdampak secara sosiologis dan psikologis pada mereka. Perempuan juga kerap menjadi korban kekerasan, seperti terjadinya KDRT dan gangguan reproduksi. Bahkan perempuan mengalami ketertindasan dalam hubungan suami istri. Gambaran perempuan di India yang mengalami subaltern menjadi sebuah benang merah dari kisah perempuan kawin anom pada Suku banjar di daerah penelitian. Namun perlawanan yang digambarkan Gayatri Spivak sebagai kelompok subaltern yang tak mampu berbicara menjadi sebuah subaltern baru

(new subaltern) bagi mereka. Keberanian perempuan untuk melawan justru menjadikan ketertindasan baru lagi di dalam kehidupan. Perempuan muda terpaksa hidup menanggung anak bahkan tanpa kejelasan status secara formal. Buku ini menyajikan sebuah pengalaman hidup bagi kaum perempuan yang mengalami ketertindasan.

CRISIS TO WIN REVOLUTION (NEW EDITION) - Salim Kartono 2017-01-01

Cara mengatasi krisis dalam berbisnis dengan menggunakan strategi barat dan timur. Serta menganalisis kualitas perusahaan tidak lagi berdasarkan omzet melainkan melalui kualitas SDM. Buku terbitan Transmedia

Kontemplasi 100 Tanya Jawab Tentang Relasi, Filosofi, Kepercayaan & Tanah

Air - Kevin Nobel Kurniawan 2020-11-01

Dalam buku ini, saya mencatat sebuah tanya-jawab tentang relasi, filosofi, agama,

dan kehidupan bersama di Indonesia. Buku ini memuat kumpulan jawaban yang pernah saya tulis di media sosial Quora.

Pertanyaan-pertanyaan yang tersaring adalah tulisan terpenting yang pernah kupikirkan, yang mewakili latar belakang, minat, dan topik yang saya minati. Dengan latar belakang saya dalam ilmu filsafat eksistensial dan sosial-humaniora, maka analisis terhadap berbagai jawaban akan condong untuk mencerminkan bidang-bidang tersebut. Adapun begitu, karena tulisan ini termuat di dalam sosial media, penggunaan bahasa yang relatif lebih sederhanakan memudahkan pembaca awam untuk memahami topik-topik yang saya angkat. Tulisan ini merupakan refleksi atas perjalanan hidup saya yang dituangkan bagi para pembaca Indonesia. Dengan adanya tulisan seperti ini, diharapkan bahwa kita semua bisa saling belajar dan mengapresiasi pemikiran dan karya tulisan

satu vi dengan yang lain. Semoga tulisan ini bisa menjadi inspirasi bagi para pembaca maupun penggiat media sosial lainnya untuk tetap menulis yang baik, serta berbagi pengetahuan, pengalaman, dan membangun koneksi dengan orang lain. *Kontemplasi 100 Tanya Jawab Tentang Relasi, Filosofi, Kepercayaan & Tanah Air* ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Catalog of the Peace Collection - Swarthmore College. Peace Collection 1982

Korelasi Kebudayaan dan Pendidikan - Ade Putra Panjaitan 2014

Dalam kaitan pembentukan karakter yang diharapkan, maka baik kebudayaan maupun pendidikan saling mendukung. Kebudayaan memiliki nilai-nilai budaya yang berfungsi dan mampu membentuk karakter manusia pendukungnya. Yang diperlukan ialah para pendidik dan pemerintah harus berkemauan

dan mampu menggali nilai-nilai kebudayaan yang dibutuhkan untuk membangun karakter yang dibutuhkan oleh bangsa. Namun yang paling utama ialah pendidikan harus mampu membentuk kepribadian yang memang berkeinginan keras untuk memiliki karakter yang baik dan berguna bagi bangsa. Moral yang diperoleh dari nilai-nilai budaya dan terutama mendapat dukungan dari ajaran agama dan kepercayaan yang dianut oleh setiap insan manusia Indonesia. Menurut penelitian penulis ada sejumlah 10 fungsi pendidikan asli milik bangsa Indonesia yang harus dilaksanakan di dalam pendidikan dan pengajaran di lembaga-lembaga sekolah dan universitas. Bila ditambah dengan 8 yang dikemukakan oleh Metta Spencer dan Alex Inkeles, maka kita memiliki 18 fungsi pendidikan yang sangat fungsional.

Secrets of the Dragon - New Edition: Filosofi Kepemimpinan pada Tubuh Naga beserta

Tipe-Tipe Kepemimpinan Naga - William Win Yang 2022-10-04

Buku ini adalah sebuah buku kepemimpinan berdasarkan seni kepemimpinan Tionghoa yang berumur lebih dari 4000 tahun. Berisi tentang berbagai petuah kepemimpinan yang dilukiskan dalam lambang Naga Tionghoa atau Ular Naga yang biasa dikenal di negara Timur jauh. Yang menarik dari buku ini adalah penggambaran kepemimpinan yang sejatinya sangat rumit dalam satu gambar naga, sehingga mudah diingat dan dipahami. Ini suatu yang wajar mengingat pada zaman itu tulisan masih sangat sulit, hingga suatu pesan harus ditulis dengan metode seefisien mungkin dan ini berdampak positif pada pesan itu sendiri. Bayangkan, hanya dengan melihat lambang naga, kita bisa langsung mengingat kembali dan merefleksikan diri dengan berbagai metode kepemimpinan yang rumit. Namun keefisienan ini bukannya

tanpa dampak negatif. Orang biasa tidak akan bisa langsung mengerti tanpa ada yang memberi penjelasannya terlebih dahulu. Itulah sebabnya pesan ini dengan mudah dirahasiakan dan dikubur oleh para pemimpin negeri Naga. Rakyat jelata bisa melihatnya setiap hari dan mengetahui lambang kepemimpinan dan kekuasaan, namun tidak tahu arti sesungguhnya. Inilah sebabnya rahasia lambang naga terkubur ribuan tahun lamanya dan baru terungkap dengan menggabungkan berbagai penelitian dan naskah-naskah sastra yang terpecah-pecah. Suatu buku istimewa yang unik, enak di baca, penuh cerita, dan akan memperkaya khazanah ilmu kepemimpinan dunia. Catatan: buku ini berpasangan dengan buku lainnya yang berjudul Dragon Slayer Strategy
S, P eller K 3 - Fyre, fest og falske rygter - Cathy Hopkins 2015-11-02
"Jeg aner ikke, hvad du snakker om. Hvad er

det, du prøver at sige?" Kaylie kom med et af sine falske smil. "Åh, ikke noget, Lia. Kom nu, vi driller bare lidt. Slap af. Helt ærligt, du er bare ... så nærtagende." Hun lagde en hånd på min skulder og gav mig et blidt puf. "Du skal ikke tage det hele så alvorligt." Og så svansede hun ellers ind til timen. Jeg var lige ved at græde. Og helt forvirret. Var jeg overfølsom? Tog jeg det hele for alvorligt? Det føltes, som om hun virkelig havde været ude efter mig, men hun havde været så smilende, at jeg ikke følte mig helt sikker. Måske var det bare noget, jeg forestillede mig. Okay. Lia har en far, der er glamourøs rockstjerne. En mor, der er tidligere fotomodel. Familien bor i et fantastisk palæ. Med tjenestefolk. Lia går i tjekket mærketøj. Bliver kørt i skole af deres husholderske. Og så er hun oven i købet smuk. Det er alt sammen dejligt nok. Men det er ikke alle på skolen, der synes det. Og efterhånden begynder Lia at ønske, at hun bare var HELT

almindelig. Det er hun bare ikke. Heldigvis er der i hvert fald én, der værdsætter Lia for det, hun er ... Rigtig meget endda.

The Philosophy of Mahatma Gandhi - Dhirendra Mohan Datta 1972

Filosofi Hidup Sehat - Destri Lestari Widodo, Agus Sumanto, dan Peserta Kelas Self Publishing Alineaku
Buku ini ditulis oleh peserta Kelas Menulis Online Self Publisher Alineaku -Alineaku Publisher-

Mahatma Gandhi Sebuah Autobiografi - M. K. Gandhi 2009

Filosofi italiani del Novecento - Antonino Russo 2004

Fra Gandhi til Greenham Common: Om civil ulydighed og ikke-vold - Toni Liversage 2017-07-27

I "Fra Ghandi til Greenham Common" tegner

Toni Liversage et billede af fænomenet ikke-voldelig civil ulydighed. Der trækkes en linje fra Ghandis protester over det britiske kolonistyre til 1980'ernes anti-atombevægelser. Blandt andet berører Toni Liversage 1950'ernes borgerrettighedsbevægelser, den militærnægtende Vietnambevægelse i 1960'erne og 1970'ernes økologiske strømninger. Eksemplerne viser, at selvom årsagerne ændrer sig med tiden, så er grundlaget for civil ulydighed stadig det samme: at følge sin samvittighed, trods loven og eventuelle repressalier i den ikke-voldelig kamp mod uretfærdighed. Toni Liversage (1935-2014) var en dansk forfatter og oversætter. Toni Liversage havde et stort socialt engagement og var i mange år en kendt feminist, fredsaktivist og socialist. Hun var uddannet mag.art i slavisk filologi og stod bag en del danske oversættelser af forfattere fra det tidligere

Jugoslaviën. Af Toni Liverversages eget forfatterskab kan nævnes "Fædre og døtre: russiske kvinder i aktion mod zarismen" (1976), "At erobre ordet: kvinderne og arbejderbevægelsen" (1980), "George Orwell: en introduktion" (2000) og "Et lille stykke elfenben: om Jane Austens forfatterskab" (2009).

I cinici - Fabio Luffarelli 2022-03-02

La crescente complessità del mondo a cui assistiamo implica un altrettanto sviluppo di responsabilità, che matura a sua volta attraverso l'interrogarsi sulla direzione morale di fondo che diamo alle nostre azioni e credenze. L'autore problematizza tali questioni, constatando come nella modernità, invece di accrescere gli interrogativi morali a cui sottoporci, li abbiamo progressivamente rimossi affidando il futuro alla sola tecnica e alla competizione che essa genera. Terreno tristemente ideale per il fiorire di lacerazioni

ciniche. Infatti, la complessità incontrollata ci disarmava e ci rende vittime ma anche carnefici, aprendoci alla dissociazione tra il piano ideale e quello reale. Se invece intendiamo lo sviluppo umano una questione di emancipazione dobbiamo riconoscere la necessità di una svolta, di passare dal paradigma meritocratico "dell'intelligenza" del "saper fare le cose" a quello morale "della coscienza" del "sapere cosa volere".

Il Mahatma Gandhi - 1994

Crisis and Critique: Philosophical Analysis and Current Events - Anne Siegetsleitner 2021-06-08

Contemporary deep-reaching changes – whether in financial or real economy, in Europe's political conditions, in the context of scientific theories, in the field of global (environmental) security, or gender relations – are also a challenge to

philosophy. The volume comprises cutting-edge scholarly articles from renowned philosophers with various geographical backgrounds and from different philosophical strands. Next to investigating general questions as to the relation of philosophy and critique (What is philosophical critique and which philosophical concepts of critique are of importance today? Where do we need it most? Where are its limits?), the articles focus on issues like theories of democracy and modes of election; the roles of emotions in the political realm; challenges from a widespread discontent in society to politics and science; changes to social identities and different theoretical approaches to social identity formation. The book is indispensable for all who are interested in what contemporary philosophy has to say on crucial issues of our time.

Mot - Finn Jor 2001

I'M A Leader: Melatih Manajer Andal Menjadi Pemimpin Hebat Dan Terampil Dalam Menggerakkan Perubahan Untuk Meningkatkan Kinerja Tim Dan

Perusahaan - Eloy Zalukhu 2017-10-16

"Manusia membutuhkan lebih dari sekedar keandalan, yaitu kepemimpinan yang mampu mengelola segala keterbatasan dan kesulitan menjadi kesempatan yang berharga dan menggerakkan perubahan.

Eloy Zalukhu memaparkan langkah-langkahnya dalam buku ini. Baca dan praktikkanlah sebelum yang lain melakukannya." - Prof. Rhenald Kasali, Ph.D Guru Besar Universitas Indonesia dan Pendiri Rumah Perubahan "Sekarang, melalui buku yang keempat ini, Eloy Zaluku memperkenalkan pikiran-pikiran yang lebih lengkap lagi, khususnya bagi mereka yang merindukan pembaruan hidup yang sesungguhnya sebagai seorang pemimpin."

- Yakub B. Susabda, Ph.D Konselor, Teolog,

dan Penulis Belasan Buku Pegangan “Buku I’m A Leader karya Eloy Zaluku ini berhasil memaparkan kepemimpinan secara sederhana tetapi mendalam.” - Yasonna H. Laolu, Ph.D. Menteri Hukum dan HAM (Kabinet Kerja 2017-2019) “Di BCA Kanwil 8, pelatihan I’m A Leader telah sampai pada angkatan ke-3. Tim kami belajar banyak dari prinsip kepemimpinan yang diajarkan dalam buku ini. Saya sangat merekomendasikan agar buku ini dibaca oleh semua manajer.” - Haryono Wongsonegoro Kepala Kantor Wilayah VIII Pondok Indah PT. Bank Central Asia Tbk.

The Aesthetics and Ethics of Faith -

Christopher D. Tirres 2014-01-17

What is the future of liberation thought in the Americas? In this groundbreaking work, Christopher D. Tirres takes up this question by looking at the methodological connections between two quintessentially American traditions: liberation theology and

pragmatism. He explains how pragmatism lends philosophical clarity and depth to some of liberation theology's core ideas and assumptions. Liberation theology in turn offers pragmatism a more nuanced and sympathetic approach to religious faith, especially its social and pedagogical dimensions. Ultimately, Tirres crafts a philosophical foundation that ensures the continued relevance of liberation thought in today's world. Keeping true to the method of pragmatism, the book begins inductively with a set of actual experiences-- the Good Friday liturgies at the San Fernando Cathedral in San Antonio, Texas-- and provides a compelling description of the way these performative rituals integrate the aesthetic and ethical dimensions of faith. Subsequent chapters probe this integration deductively at three levels of theoretical analysis: experience/metaphysics, sociality, and pedagogy. As Tirres shows, the

aesthetic and ethical dimensions of faith emerge in different yet related ways at all three levels. He argues that utilizing the categories of the aesthetic and ethical enables a richer understanding of the dynamic relationship between faith and politics. This book builds new bridges between a number of discourses and key figures, and will be of interest to all who are interested in the liberatory potential of engaged faith praxis, especially when it is expressed in the form of religious ritual.

Filosofi Montessori - Rosalynn Tamara
2022-08-16

Metode Montessori telah merevolusi pendidikan selama lebih dari satu abad. Berbagai aktivitas dan material yang dikembangkan Maria Montessori sesuai tumbuh kembang anak masih relevan hingga sekarang. Metodenya berhasil membantu anak-anak di seluruh dunia tumbuh menjadi manusia yang utuh,

mandiri, dan berkembang sesuai potensi alami. Akan tetapi, bukankah banyak sekali informasi dan inovasi pendidikan yang ditawarkan hari ini? Mana yang harus diikuti? Memahami filosofi Montessori akan sangat membantu Anda dalam menentukan visi, misi, dan tujuan pendidikan yang berpusat pada anak itu sendiri. Lakukan revolusi pendidikan untuk anak Anda, baik di rumah maupun di sekolah. Metode Montessori bukan sekadar aktivitas sensoris yang historis, material berbahan kayu yang ikonik, atau penataan ruangan anak yang cantik. Metode ini merupakan jalan hidup untuk mempersiapkan anak menghadapi kehidupan. [Mizan, Bentang Pustaka, Parenting, Orangtua, Keluarga, Indonesia] Mahatma Gandhi and His Philosophy - B. M. Sharma 2017

This book is an attempt to comprehend Mahatma Gandhi's philosophy and life. It presents his life, parentage, and childhood

in order to discuss the formative phases of his early life, which helped shape his public life later. Author B.M. Sharma explores his efforts at establishing Ashrams, which were the training institutes to prepare Satyagrahis. The author shows Gandhi as an organizer, and explains his worldview on society and the future of society in the East and the West. Along with this study of his past, the 'Sarvodaya Samaj' of Gandhi has been put in a theoretical perspective and included here. Gandhi's variegated political philosophy is examined in a national and international context. This book further elucidates how a secularist could be religious in the Gandhian way. The book investigates the Gandhian concept of 'Gram Swaraj' and how Panchayati institutions can be revitalized without a harmful impact on caste and crude power. The Gandhian credo of truth, non-violence, Sarvodaya, Satyagrah, and Gram Swarajya in the overall

context of multiple challenges of the millennium is also evaluated. An analysis of contemporary trends of liberalisation, privatisation, and globalisation in the light of trusteeship and Swadeshi doctrines, along with their dynamism and relevance for the world society, are included. [Subject: Mahatma Gandhi, Philosophy, South Asian Studies, Peace Studies]

Dialog Peradaban untuk Toleransi dan Perdamaian - Daisaku Ikeda, KH 2013-05-16
Dialog between Abdurrahman Wahid and Daisaku Ikeda on global modern civilization.

La conta dei salvati - Anna Bravo
2013-05-20T19:12:15+02:00

È un'idea malsana che quando c'è guerra c'è storia, quando c'è pace no. Il sangue risparmiato fa storia come il sangue versato. Si parla e si scrive molto di guerre, di eccidi e di violenze. È il racconto del sangue versato. Ma non saremmo qui se qualcuno non avesse lavorato per

risparmiare il sangue. Persone e gruppi, come quei soldati della Grande Guerra che concordavano tregue fra le trincee opposte. Popoli che misero in salvo i loro concittadini ebrei o che nascosero e protessero migliaia di militari sbandati e di prigionieri di guerra. Diplomazie e governi che hanno tramato la pace, non sempre la guerra. Senza Mandela e Tutu non ci sarebbe stata una transizione pacifica in Sudafrica, senza King un così forte movimento per i diritti civili, senza il Dalai Lama una nonviolenza tibetana, senza Ibrahim Rugova una kosovara e, soprattutto, una nonviolenza tout court senza Gandhi. La conta dei salvati è dedicato a queste storie. Storie molto diverse per le caratteristiche e per l'attenzione storica e mediatica che hanno ottenuto (o non ottenuto). Tutte mostrano due verità. La prima: il sangue può essere risparmiato anche da chi non ha potere, o ha un potere minimo. La seconda:

se è importante raccontare una guerra, ancora più importante è descrivere come un conflitto non è deflagrato. Per capire come si può fare, e con che mezzi.

Mahatma Gandhi - Gabrielle Rossi 1989

De 100 sejeste mennesker i verden - Jacob Terp Riising 2021-08-12

Der findes mennesker, som har gjort verden til et bedre sted. Gotfred Kirk Christiansen opfandt Lego. Nelson Mandela sad i fængsel i 27 år og ikke ville ud, før de sortes rettigheder i Afrika var ændret. Og Greta Thunberg, som fik børn over hele verden til at pække fra skole i kampen for miljøet. I denne bog fortæller Jacob Riising om 100 mennesker, der har været med til at gøre verden til et bedre sted. Alle historier bliver fortalt med humor, så gør dig klar til at grine, imens du bliver klogere på den verden, du er en del af. Fra 6 år.

Emosi - Aloysius Germia Dinora 2018-06-23

Manusia akan mengalami pasang surutnya kehidupan, sehingga kita mempunyai tanggung jawab untuk mengusahakan kestabilan dan meningkatkan kualitas diri. Bahasan mengenai pengelolaan emosi atau terapi emosi menjelaskan bahwa banyak sekali faktor dari dalam diri dan faktor luar yang membuat energi negatif hadir dalam diri kita, baik akibat masa lalu atau dari ketakutan kita akan masa depan. Gagasan yang ditawarkan dalam buku ini menjelaskan bahwa penyembuhan emosi berlaku juga untuk masalah-masalah yang besar sekaligus juga untuk hal-hal yang sederhana. Melakukan terapi emosi terhadap masalah-masalah besar memerlukan waktu dan tahapan tertentu, dan tentu saja membutuhkan niat dan komitmen yang kuat untuk mencoba mengusahakan kesembuhan. Namun, pengelolaan emosi juga diarahkan untuk mengisi ulang energi positif kita dan

menjadikan diri kita lebih maksimal dalam berkarya sehingga dapat membawa manfaat bagi lingkungan sekitar.

Desain Jiwa - Domi K. Dheo 2015-06-15
Manusia itu misteri. Manusia dE COLORES. Many Faces, One Heart. Un Solo Corazon, Muchos Rostros. Manusia berwarna-warni memenuhi taman surga dan dunia. St, Paulus melukiskan manusia dE COLORES itu: Rupa-rupa Karunia tapi satu Roh. Rupa-rupa pelayanan tapi satu Tuhan. Berbagai-bagai perbuatan ajaib tapi Allah adalah satu yang mengerjakan semuanya dalam semua, 1Kor.12: 4-6. Itulah arti dE COLORES dalam buku ini. DESAIN JIWA membuka paradigma baru dalam dimensi Soul Healt. Mendesain berarti melukis, merancang, menggambar bangunan yang bernama JIWA. Soul Out of Body Experience merupakan materi dasar bangunan untuk memahami JIWA yang tidak saja masih melekat di tubuh fisik tapi JIWA yang keluar tubuh dan kembali bersatu

dengan tubuh fisiknya. Jiwa mempunyai kemampuan untuk menyembuhkan, mentransformasi, dan merestorasi hidup yang penuh sukacita. Tali perak yang menghubungkan jiwa dan tubuh fisik harus dijaga dalam doa dan kebaikan. Buku ini ditujukan untuk semua orang yang mempunyai jiwa tanpa memandang agama dan kepercayaan, yang juga layak dibaca oleh para perawat jiwa dan para gembala jiwa.

"The Kingdom of God is Within You" - graf Leo Tolstoy 1894

Initially banned in his home country The Kingdom of God Is Within You is Leo Tolstoy's great non-fictional work. The zenith of Tolstoy's thirty years of Christian thinking, it sets out a plan for a new society guided by a literal Christian interpretation. Christ conceived of a society based on love, compassion and tolerance, and Tolstoy believed this was incompatible with

violence. Tolstoy's response is the principle of nonresistance in the face of violence ...

Den svavelgula himlen - Kjell Westö
2017-07-31

Och jag gick hemåt och tänkte att jag kanske måste skriva en berättelse trots allt. En berättelse inte bara om Stella och Alex och mig och våra föräldrar, utan också om barnen, om Sandi och Amir och Tommi Hjelt. Och jag tänkte att den berättelsen måste bli mycket sannare än de andra berättelserna jag skrivit. För att vi levde i den tid vi levde i. För att det finns mörker, och för att det finns ljus. Och så nästa motvilliga tanke: att i så fall skulle jag också tvingas möta ljuset och mörkret i mig själv. Den svavelgula himlen spänner från det solblekta 1960-talet till vår mörka tid. En Helsingforspojke växer upp i skuggan av den välbärgade och mäktiga familjen Rabell, som har en ståtlig gård i närheten av hans föräldrars enkla sommarstuga. Pojken blir vän med den

självssäkre Alex och får vistas nära familjen, som bär på hemligheter under den polerade ytan. Men han blir också förälskad i Alex lillasyster Stella Rabell. Deras band är starkt men relationen är skoningslös, och genom decennierna kretsar de två ständigt kring varandra utan att kunna välja eller välja bort kärleken, samtidigt som den stora världen förändras och tränger in i deras liv. Det är en episk Helsingforsskildring om familjeband, kärlek och vänskap, men också en kritisk genomlysning av hur våra drömmar och minnen färgas av kön, klass och tidens gång. Här finns författarskapets alla signum och i romanen hörs ekon från Kjell Westös tidigare verk. Men laddningen är starkare och svärtan djupare än förr.

HUKUM DAN DAULAT RAKYAT SEBUAH

IRONI - Pradikta Andi Alvat

HUKUM DAN DAULAT RAKYAT SEBUAH IRONI

Penulis : Pradikta Andi Alvat Ukuran : 14 x

21 cm ISBN : 978-623-309-126-8 Terbit :

November 2020 www.guepedia.com

Sinopsis : Hukum dan daulat rakyat adalah dua entitas penting sebagai basis untuk membangun kemaslahatan negara. Hukum berperan sebagai integrasi dan kontrol sosial. Sedangkan daulat rakyat berperan sebagai instrumen prinsip-prinsip demokrasi. Secara das sollen keduanya idealnya terkonstruksi dalam relasi yang sinergis-integratif namun secara das sein praktik demikian justru mengalami anomali. Hukum dan daulat rakyat justru seringkali membangun relasi yang diametris-kontradiktif. Buku ini akan memberi pemaparan secara argumentatif mengapa kondisi demikian dapat terjadi.

www.guepedia.com Email :

guepedia@gmail.com WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day,

guys

Leffe, Einstein och framtiden - Bertil Hök

2019-08-15

Lefte och Einstein var innovatörer, var och en på sitt sätt. Men de hade också en del gemensamt. Båda insåg att det omtalade "kaklet" som alla vill köra ända in i, bara är startpunkten. Einstein var pacifist och tycktes kunna se in i framtiden. Ändå var det hans teori som gav upphov till kärnvapen, en av mänsklighetens ödesfrågor. Lefte var delaktig i livräddande innovationer som räddar tio tusen liv om året. Framtiden är oviss, men vi borde veta vad som måste göras åt ödesfrågorna, och varför. Den här boken vittnar om människans innovationsförmåga som redan har gjort underverk i stor och liten skala. Det kan ske igen. Innovationsförmåga kan rädda världen.

Guratan Pandemi: Catatan dari Awal Pandemi menuju New Normal - DR. H. IRWAN, SIP, MP 2021-02-17
Pandemi, Covid-19, ini efeknya sangat dahsyat, ekonomi bisa hancur, kehidupan

sosial kalang kabut, bahkan nyawa jadi taruhan. Sebab itu, pandemi ini merupakan Negara yang ancaman sangat serius, sehingga pantas kita memeranginya. Melawan musuh yang tak kasat mata. Sebuah buku dengan judul Guratan Pandemi: Catatan dari Awal Pandemi Menuju New Normal sedikit memberikan catatan sejarah, bagaimana pemerintah mengatasi pandemi. Dimana penyelamatan ekonomi dan diri pribadi cenderung ditonjolkan, bukan masalah yang dihadapi rakyatnya.

Secrets of the Dragon - New Edition: Filosofi Kepemimpinan pada Kepala Naga (Bagian 1) - William Win Yang 2022-10-04

Buku ini adalah sebuah buku kepemimpinan berdasarkan seni kepemimpinan Tionghoa yang berumur lebih dari 4000 tahun. Berisi tentang berbagai petuah kepemimpinan yang dilukiskan dalam lambang Naga

Tionghoa atau Ular Naga yang biasa dikenal di negara Timur jauh. Yang menarik dari buku ini adalah penggambaran kepemimpinan yang sejatinya sangat rumit dalam satu gambar naga, sehingga mudah diingat dan dipahami. Ini suatu yang wajar mengingat pada zaman itu tulisan masih sangat sulit, hingga suatu pesan harus ditulis dengan metode seefisien mungkin dan ini berdampak positif pada pesan itu sendiri. Bayangkan, hanya dengan melihat lambang naga, kita bisa langsung mengingat kembali dan merefleksikan diri dengan berbagai metode kepemimpinan yang rumit. Namun keefisienan ini bukannya tanpa dampak negatif. Orang biasa tidak akan bisa langsung mengerti tanpa ada yang memberi penjelasannya terlebih dahulu. Itulah sebabnya pesan ini dengan mudah dirahasiakan dan dikubur oleh para pemimpin negeri Naga. Rakyat jelata bisa melihatnya setiap hari dan mengetahui

lambang kepemimpinan dan kekuasaan, namun tidak tahu arti sesungguhnya. Inilah sebabnya rahasia lambang naga terkubur ribuan tahun lamanya dan baru terungkap dengan menggabungkan berbagai penelitian dan naskah-naskah sastra yang terpecah-pecah. Suatu buku istimewa yang unik, enak di baca, penuh cerita, dan akan memperkaya khazanah ilmu kepemimpinan dunia. Catatan: buku ini berpasangan dengan buku lainnya yang berjudul Dragon Slayer Strategy

Secrets of the Dragon - New Edition: Filosofi Kepemimpinan pada Kepala Naga (Bagian 2) - William Win Yang
2022-10-04

Buku ini adalah sebuah buku kepemimpinan berdasarkan seni kepemimpinan Tionghoa yang berumur lebih dari 4000 tahun. Berisi tentang berbagai petuah kepemimpinan yang dilukiskan dalam lambang Naga Tionghoa atau Ular Naga yang biasa dikenal

di negara Timur jauh. Yang menarik dari buku ini adalah penggambaran kepemimpinan yang sejatinya sangat rumit dalam satu gambar naga, sehingga mudah diingat dan dipahami. Ini suatu yang wajar mengingat pada zaman itu tulisan masih sangat sulit, hingga suatu pesan harus ditulis dengan metode seefisien mungkin dan ini berdampak positif pada pesan itu sendiri. Bayangkan, hanya dengan melihat lambang naga, kita bisa langsung mengingat kembali dan merefleksikan diri dengan berbagai metode kepemimpinan yang rumit. Namun keefisienan ini bukannya tanpa dampak negatif. Orang biasa tidak akan bisa langsung mengerti tanpa ada yang memberi penjelasannya terlebih dahulu. Itulah sebabnya pesan ini dengan mudah dirahasiakan dan dikubur oleh para pemimpin negeri Naga. Rakyat jelata bisa melihatnya setiap hari dan mengetahui lambang kepemimpinan dan kekuasaan,

namun tidak tahu arti sesungguhnya. Inilah sebabnya rahasia lambang naga terkubur ribuan tahun lamanya dan baru terungkap dengan menggabungkan berbagai penelitian dan naskah-naskah sastra yang terpecah-pecah. Suatu buku istimewa yang unik, enak di baca, penuh cerita, dan akan memperkaya khazanah ilmu kepemimpinan dunia. Catatan: buku ini berpasangan dengan buku lainnya yang berjudul Dragon Slayer Strategy

Seri Nusantara Membara: Perang Terlama Belanda - Nino Oktorino 2018-02-26

Perang Aceh hanyalah sebuah perang kecil dalam sejarah dunia. Namun, perang tersebut sangat penting bagi pembentukan wilayah Hindia Timur Belanda, dan dengan demikian Belanda. Perang tersebut juga sangat menentukan dalam sejarah Indonesia. Perjuangan orang Aceh melawan kolonialisme Belanda mewakili "gerakan protes" proto-nasionalisme yang sangat

penting. Penting dicatat bahwa permulaan dari bentuk dan struktur negara-bangsa dari apa yang kemudian menjadi Negara Kesatuan Republik Indonesia merupakan sebuah akibat langsung dari Perang Aceh dan kebijakan kolonial setelahnya, yang disebut sebagai Politik Etis. Bahkan dalam pergulatan di antara para pemimpin lokal dan pemerintah pusat setelah kemerdekaan Indonesia, perang ini secara keseluruhan memainkan sebuah peranan yang sangat penting.

Six Suspects - Vikas Swarup 2010-05-05
Tujuh tahun lalu, Vivek "Vicky" Rai, seorang playboy putra sang Menteri Dalam Negeri, membunuh Ruby Gill di sebuah restoran mewah di New Delhi. Alasan Vicky sederhana: gadis pelayan itu menolak menyajikan minuman untuknya. Kini, Vicky

Rai mati, terbunuh dalam sebuah pesta perayaan kebebasannya. Polisi mulai mengusut perkara ini dan menyelidiki semua tamu yang hadir di sana. Ternyata, enam orang tamu membawa senjata dalam pesta itu! Arun Advani, seorang jurnalis investigasi, mengungkap enam orang tersangka dalam kasus ini: seorang birokrat korup, seorang turis asal Amerika, seorang pemuda dari suku pedalaman, seorang artis Bollywood, seorang pencuri ponsel, dan seorang politisi ambisius. Semua berpeluang dan mempunyai alasan untuk membunuh sang playboy. Misteri pembunuhan ini terus bergulir. Para penyidik dan Arun Advani harus bergelut dengan fakta dan kejadian yang mengejutkan! [Mizan, Bentang, Novel, Indonesia]

I filosofi dell'India - Félicien Challaye 1959